



Columna



Bernardo Soria  
Presidente Círculo de la Prensa de Valparaíso

## Adiós y buen viaje, querido don Sergio

**E**l fin de semana falleció en Viña del Mar el que fuera, por largos años, el respetado y querido gerente de la Empresa El Mercurio de Valparaíso, SAP, don Sergio Venegas Feliú. Casado con Raquel Kruger, este antiguo vecino de Recreo tuvo dos hijos. Sus funerales se realizaron, en forma privada, en el Parque del Mar, el sábado pasado.

Como lo ha recordado oportunamente Julio Hurtado, exdirector del diario "La Estrella" de Valparaíso, don Sergio trabajó en la revista "En viaje", de Ferrocarriles del Estado, y en el diario "La Unión" de este Puerto, e ingresó a la Empresa El Mercurio como subgerente.

Contador de profesión, fue un activo socio del Consejo Regional Valparaíso del Colegio de Contadores, dirigente del Banco de Solidaridad Estudiantil, socio del Rotary Club, la Asociación de Jubilados de la Prensa y del Círculo de la Prensa de Valparaíso, la organización de trabajadores de medios de comunicación más antigua de Chile.

Fue un gran amigo del personal de El Mercurio y especialmente de los periodistas, integrándose con entusiasmo a muchas de las iniciativas que se gestaron en el emblemático edificio de calle Esmeralda, como las anuales y festivas reuniones de la familia mercurial, que reunía, sin distinción ninguna, a trabajadores en actividad y, muy especialmente, a los jubilados y jubiladas; y las elaboradas fiestas "de los que pasaron agosto" que se celebraban en la noche del 31 de agosto y la madrugada del 1 de septiembre, como un verdadero canto a la vida, que "inventó" el colega José Mayorga con la complicidad de

don Sergio y muchos otros.

A don Sergio tuve el privilegio de conocerlo como gerente a fines de los años setenta del siglo pasado, cuando ingresé al decano de la prensa chilena, como el último de los reporteros, proveniente del entonces desaparecido Departamento de Prensa de la pionera Corporación de Televisión de Televisión de la Universidad Católica de Valparaíso.

Lo traté casi diariamente en los años en que presidi el Sindicato de Periodistas del diario, y también, aunque con menos frecuencia, cuando él abandonó la empresa y yo me desempeñaba como jefe de Crónica y, posteriormente, como jefe de Informaciones, durante la dirección de Enrique Schroeder Vicuña, fallecido en el año 2012.

Lo recuerdo más como amigo que como gerente, pues era fácil acercarse a él ante un problema serio o una petición tan curiosa como solicitar un préstamo colectivo, a pagar en cuotas, para financiar la despedida de solteros de Gloria y Eric, dos jóvenes periodistas que habían decidido casarse; fiesta a la cual él pidió asistir, previo pago de la cuota correspondiente.

Hoy se le rememora como el caballero que era: "Siempre atento, servicial y preocupado de cada persona con la que se encontraba, inquiriendo por la salud de cada uno", recuerda el dirigente Carlos Paredes.

Por todo ello, la familia mercurial llora hoy su partida, como antes lo hizo por otros grandes de la prensa porteña.

Adiós y buen viaje, querido don Sergio.